

Ressort: Finanzen

Opec hält trotz Preisverfall an Förderziel fest

Wien, 27.11.2014, 17:20 Uhr

GDN - Die Organisation erdölexportierender Länder (Opec) hält trotz des Preisverfalls in den vergangenen Monaten an ihrem Förderziel fest. Das teilte die Opec am Donnerstag nach ihrem Treffen in Wien mit.

Demnach verändere das Kartell das im Dezember 2011 vereinbarte Förderziel von 30 Millionen Barrel pro Tag nicht. Die Preise für das "schwarze Gold" waren in den vergangenen Monaten stetig gesunken. Insbesondere Russland, das kein Opec-Mitglied ist, leidet unter dem gesunkenen Ölpreis: Moskau entgehen durch den Preisverfall nach eigenen Angaben bis zu 100 Milliarden US-Dollar im Jahr. Die zwölf Opec-Mitgliedsstaaten, darunter Saudi-Arabien, Iran und der Irak liefern derzeit etwa ein Drittel des weltweiten Erdöls.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-45354/opec-haelt-trotz-preisverfall-an-foerderziel-fest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com